

F Mくしろ「市役所からこんにちは」資料（令和元年8月放送分）

放送日 令和元年8月26日（月曜日）午前10時5分～10時20分

（話題1）ひがし北海道クレインズのアジアリーグ開幕戦について

【質問：エフエムくしろ パーソナリティー】

今日は、蝦名市長にお越しいただいてお話しいただきます。

それでは、市長、どのようなお話でしょうか？

【回答：市長】

多くの釧路市民やアイスホッケーファンの方々、地元企業の方々に支えられ、新たなクラブチームとして再始動した「ひがし北海道クレインズ」のアジアリーグ開幕戦が行われます。

栃木日光アイスバックスを釧路に迎えての3連戦は、初戦を8月31日（土曜日）、15時10分から、第2戦目を9月1日（日曜日）、15時から、第3戦目を9月2日（月曜日）、18時30分から、いずれも、日本製紙アイスアリーナ^{につぼん}で試合が行われます。

今シーズンは、14試合の釧路での開催ゲームが組まれておりますので、1試合でも多く、日本製紙アイスアリーナに足を運んでいただき、アジアリーグ優勝と日本選手権優勝に向け、是非とも、クレインズを応援していただきたいと思います。

釧路市では、ひがし北海道クレインズと、本年6月26日に「包括連携協定」を締結し、クレインズのPRや応援活動を行うとともに、クレインズは試合会場で地場製品の販売などを行うシティプロモーションや市内小学生の登校時の見守りなどの地域貢献活動等を行っています。

今後も引き続き「氷都くしろ」を盛り上げ、市民から愛されるチームとして、地域に根差した活動を行い、市とクレインズが一体となって取り組んでいきます。

なお、開幕戦には私もおもむき、記念フェイスオフを行う予定ですので、多くの方々に、観戦していただきたいと思います。

【問合先】スポーツ課 TEL：0154-31-2600

（話題2）土砂災害情報の個別配信システムへの登録のお願いについて

【質問：エフエムくしろ パーソナリティー】

続きまして、皆さんにお知らせしたいことはございますか？

【回答：市長】

今月から運用を開始した、土砂災害情報の個別配信システムについてお話しします。

土砂災害情報の個別配信システムとは、北海道が指定した「土砂災害警戒区域」に居住する市民の方々に個別に、電子メール、FAX、固定電話を利用して、大雨などにより土砂災害が発生する危険がある場合、警戒区域ごとに避難勧告や避難所などの避難情報を配信するものです。

このたび、本システムの運用にあたり、「土砂災害警戒区域」にお住まいの約1,900人の市民の方々や事業所に、登録の案内文を発送しており、現在、267名の方々に登録いただいております。まだ登録をされていない方は、ぜひご登録をお願いします。

また、この警戒区域以外の方でも登録は可能ですので、ご家族やお知り合いが警戒区域に住んでいる場合にも、災害に備えるツールとして活用するなど、より多くの方々に本システムを利用していただければと思います。

釧路市では、このように災害の種類によっては、限られた地域や特定の方々に危険をお知らせすることが、情報発信として有効となる場合があると考えております。

もちろん、76.1メガヘルツの「FMくしろ」で釧路市内の災害情報を取得してもらうことが、まずは重要であり、その上で今後の市の取り組みとして、このような個別配信システムをさまざまな事業で活用することも、必要であると考えています。

市では今後とも、ホームページ、FMくしろ、防災行政無線など、さまざまな手法による防災情報の発信に努め、市民の皆様が安心して暮らせるまちづくりを進めていきたいと考えておりますので、ご理解ご協力をよろしくをお願いします。

【問合先】防災危機管理課 TEL：0154-31-4207

今後のイベントについて

【質問：エフエムくしろ パーソナリティー】

今後、どのようなイベントが予定されていますか？

(第16回釧路大漁どんぱく)イベント①

【回答：市長】

釧路の秋の一大イベント「釧路大漁どんぱく」が、いよいよ9月13日（金曜日）、14日（土曜日）、15日（日曜日）に開催されます。

花火があがる「どん」という音と、おいしいものを「ぱく」と食べて楽しむことから「どんぱく」名づけられた本イベントも、今年で16回を迎え、「釧路市観光国際交流センター」などを会場に行われます。昨年は、市民の皆さんはもとより、多くの観光客など、総勢21万人の方々に足を運んでいただきました。

開催前日の9月12日（木曜日）には、前夜祭として「釧路 すえひろ はしご酒大会」が開催されるほか、13日（金曜日）からは、姉妹都市や友好都市等の魅力あふれる特産品を集めた「交流物産展」、そばや寿司、ラーメンなど、釧路のご当地グルメが味わえる「いい味イキキくしろ」、根釧牛乳の試飲や 搾乳の疑似体験などができる「農業・農村 フェア in KUSHIRO」が開催されます。

さらに、メインイベントとして9月14日（土曜日）午後7時から、北海道最大の三尺玉おおの大花火や、大規模な仕掛花火しかけナイアガラなど、夜空を彩る花火大会が開かれます。

秋の釧路の一大イベントであります「釧路大漁どんぱく」にぜひお越し頂きたいと思えます。

【問合先】釧路観光コンベンション協会内事務局 電話：0154-31-1993

【質問：エフエムくしろ パーソナリティー】

続きまして、どのようなイベントが予定されていますか？

【回答：市長】

(秋の動物園まつり)イベント②

毎年恒例の「秋の動物園まつり」を9月15日（日曜日）、16日（月曜日・祝日）の2日間、開催いたします。

両日開催されるのが・園内に設置しているクイズを解いて回る「健康ウォークラリー」

16日（敬老の日）には・推定61歳以上の国内最高齢であるシロテテナガザルのオンちゃんのイベント「長生きしてねオンちゃん」などの楽しい催しを行います。

また、今年7月2日に生まれたキリンの子どもの誕生お祝い会を9月15日（日曜日）に行い、愛称を募集し、1,938件の応募のあったキリンの命名式などを行う予定です。

ご家族の皆さんで楽しんでいただけるイベントが盛りだくさんの「秋の動物園まつり」に、ぜひ多くの市民の皆さんにお越しいただきたいと思っております。

【問合先】動物園 TEL：0154-56-2121